

Apéritif au Domino...

En dépit d'un temps pluvieux et frais, notre PPP [Past-Président-Poète] Benoît a le très grand plaisir de **saluer** les 18 membres de Fribourg-Sarine qui ont rejoint le convivial Domino à l'occasion du mensuel et premier apéritif de la non moins nouvelle année rotarienne.

Tout en excusant l'**absence** de notre Président Ernst Erismann et celle de Joseph Eigenmann - Benoît et Jean-Claude Godel seront par ailleurs en déplacement à l'étranger, la semaine prochaine, dont acte (!) -, il exprime ses **vœux d'anniversaire**, ainsi que ses vives félicitations tout particulièrement à l'adresse de Raphaël Barras (1^{er} juillet, 90 ans), de même qu'à Michel Vez (5 juillet) et à Yvan Berset (10 juillet).

Évoquant le **programme mensuel**, Benoît rappelle le lunch amical du **mercredi 20 juillet, au Punkt-Grenette, l'apéritif au Domino, du 27 juillet à 18h30**, en raison de la fermeture estivale du Punkt-Grenette, ainsi que l'**apéro-dîatoire du 10 août, chez notre ami Werner Rüegg**, à l'occasion de ses cinquante ans en qualité de Rotarien - d'ores et déjà un chaleureux merci à notre ami Werner et à son épouse Verena pour leur délicat et bienveillant accueil à la rue Alexandre-Daguet.

Avant de clore la partie officielle et sans s'en référer aux Muses, Benoît invite cordialement les participants à poursuivre ce moment d'amitié rotarienne au Domino, tout en leur souhaitant une excellente semaine.



Isabelle Tabin-Darbellay, Coq, dalle de verre, collection particulière

Ces vitraux en dalle de verre ont été conçus par Isabelle Tabin, PHF, et réalisés par le maître verrier, **rot. Michel Eltschinger**, du RC Fribourg-Sarine. Ils allient la force du ciment et l'éclat du verre. Ils symbolisent les complémentarités qui font le Rotary, à la fois tenu par de solides réseaux professionnels et illuminé par le service d'autrui.

LA VIE DU CLUB



ANNIVERSAIRES

Anniversaires du mois de juillet:
Raphaël Barras le 1^{er}
(félicitations, et bon vent pour ta 91^{ème} année !)
Michel Vez le 5
Yvan Berset le 10

MEMBRES PRÉSENTS

19 membres

APÉRITIF



À SUIVRE...

Le 20 juillet à 12h00 à la Grenette Rencontre amicale

Le 27 juillet à 18h30 apéritif au **Domino** (vacances du restaurant Punkt).

10 août: Chez Werner et Vreni Rüegg, avec dames ; invitation à suivre

NOS GLOBETROTTERS

JOBS AU ROTARY



NOS VISITEURS

-

ERRATUM

Le **n° de téléphone** de Ernst Erismann n'est pas correct dans l'**annuaire du Rotary**. N'utilisez que le **079 629 17 39**

DATES À RETENIR

05. 11.2016 Rotary Uni (UNIL)

26.05.2017 Conférence Interdistrict Zurich

LE PRÉSIDENT COMMUNIQUE

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :
Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne,
IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100 0

Le mot du bonheur

**Ce n'est pas tant d'être riche qui fait le bonheur,
c'est le devenir.**

(Stendhal, écrivain français, 1783 – 1842)

EN DIRECT DU ROTARY**LA MIXITÉ EN FLEURS ...**

Lettre de juin de notre gouverneur Yves Tabin ...suite



...

Cette prudente concession va néanmoins amorcer la féminisation de notre district. Les vieux clubs rechignant à s'enjuponner, des clubs mixtes vont jaillir à leur côté, pour déborder l'obstacle. Le club des Montagnes Neuchâteloises, fondé en 1990 déjà, fut le premier à mettre chez nous le Rotary au féminin, et il en est fier. Les clubs de Bern Christoffel et de Porte de Lavaux fondés en 1996, de Genève Palais-Wilson fondé en 1998 et de Sion-Rhône fondé en 2000 vinrent à leur tour accueillir les candidates que les clubs existants snobaient. Naquirent ainsi, ici ou là, des paires de clubs masculins et mixtes juxtaposés. La mixité était réalisée, non pas dans chaque club, mais dans les régions où, grâce à une pluralité de clubs, la possibilité était donnée aux femmes de trouver un club pour elles. A condition que ce choix devînt suffisant et que ces clubs eussent entre eux des contacts étroits, fréquents et dénués de toute ségrégation, cette solution interclubs aurait pu offrir une réponse nuancée au défi de la mixité. Elle aurait mis hommes et femmes sur un pied d'égalité tout en préservant des zones unisexes pour qui l'aurait souhaité. En effet, l'égalité n'exige ni la confusion ni le brassage.

La généralisation de la mixité

Mais ce système assez libéral et respectueux de l'autonomie associative ne dura qu'un temps. Les féministes, calmés sur le moment, revinrent bientôt à charge. A leur demande, le CoL de 995 expurgea la littérature rotarienne de toute masculinité grammaticale (amendements 95-81 et 95-176).

Mais ce n'était là qu'une retouche cosmétique. Au CoL de 2001, un saut significatif va être accompli. On se souvient que ce CoL révolutionnaire disloqua les territoires des clubs et libéralisa le profil rotarien. Sur le sujet de la mixité, il fit également preuve d'audace. Alors qu'en 1989 il s'était limité à la tolérer, il décida alors d'en faire la règle. Mais comment s'y est-il pris ?... à suivre sous <http://www.rotary1990.ch/> ci-dessus : voir page 1

«